

# TURISMO

Una de las actividades que desde lo turístico, que más favorece a Apure es el ecoturismo. Una de las alternativas que se ofrecen es la de acampar sobre las márgenes de los ríos dándole al visitante la oportunidad de vivir esta aventura.

En relación con la vida en la naturaleza se pueden hacer varias actividades, que integran también las tradiciones de este pueblo como las faenas de ordeño, del domador, del trabajo o las faenas de llano. Además de tener la posibilidad de observar la flora y la fauna autóctona.



Las faenas de ordeño son visitadas por numerosos turistas.

Todo esto es logrado gracias a sus paisajes poco intervenidos y en donde la flora y la fauna es muy variada. Estas grandes extensiones de terreno presentan una cantidad de ecosistemas que brindan la oportunidad de apreciar una diversa cantidad de paisajes y vivencias que hacen del Llano una experiencia muy gratificante para los amantes de la naturaleza.

Sus ríos naturales y aquellos formados en la época lluviosa aumentan el potencial de este lugar pues permiten la navegación a poca profundidad y la observación de especies como el chigüire y las babillas, entre otras.

Dentro de lo que son las rutas fluviales encontramos: La ruta de los grandes ríos: con su nacimiento en Río Apure en la intersección de los ríos Sanare y Uribante Con rumbo este, se sigue aguas abajo encontrándose con una diversidad de especies faunísticas.

Otro de los sitios de interés son Las Galeras del Cinaruco. Las mismas son elevaciones rocosas cubiertas de vegetación. Es la única elevación, junto a las serranías de El Nula de todo el estado.



Las Galeras del Cinaruco son las únicas formaciones montañosas en esas llanuras. En sus rocas se puede observar, además de pictografías indígenas, un interesante paisaje que contrasta con la inmensidad de la sabana.

La temporada alta de esta región es en la época de carnaval y de Semana Santa. Durante estos periodos Apure es visitada por miles de turistas que aprovechan a bañarse en las faldas de los médanos que se convierten en lagunas, las playas de iros y caños, disfrutan también de la pesca y de contemplar los inmensos paisajes entre las cuales se incluyen los hermosos ocasos y amaneceres. Dentro de Apure existen numerosas zonas protegidas y de parques que buscan mantener el equilibrio ecológico y permitir la subsistencia de flora y fauna que encuentra en este hábitat condiciones ideales para su alimentación y reproducción.

• Parque Nacional Río Viejo

• Parque Nacional Cinaruco-Capanaparo

• Parque Nacional El Tama



El parque nacional El Tamá es un área protegida de 139.000 ha, localizada en los estados Táchira y Apure.

Todos los años en este Estado se realizan importantes competencias deportivas, que tienen como escenario fundamental los ríos, estamos hablando de: Las 400 Millas del Orinoco y Nuestros Ríos son Navegables.



Se acercan competidores de todo el país y el mundo para participar de estas importantes competencias en los ríos venezolanos.